

## 衣装の部

勝山中出身  
平池璃奈



青団

- ◆青団の衣装は、見た目にインパクトを持たせつつ、動きやすさにもこだわって制作しました。特に苦労したのは、片袖だけのデザインをどう仕上げるかという点です。左右でバランスが違うことで、着た時にずれたり、動いたときに不格好に見えたりしないよう、何度も調整を重ねました。
- ◆背中につけたひらひらの布の長さや位置にも悩みました。斜めがけの衣装に合うよう、どこに付ければ華やかに見えるかを考え、動きやすさと見た目のバランスを意識して試行錯誤しました。
- ◆全員分の衣装を揃えるのは大変でしたが、みんなで声を掛け合い協力しながら進めたことで、青団らしい一体感のある衣装が完成しました！

## 応援看板の部

勝山中出身  
山本瑠唯



赤団

- ◆赤団の応援看板は、力強い鳳凰と勝利の象徴であるダリアをイメージしました！ダリアには優雅や華麗といった花言葉があり、「百戦錬磨」のテーマと合わせて私たち赤団を表現してみました！
- ◆背景を黒色にし、力強い鳳凰と金文字が目立つようにデザインしました！また、鳳凰の羽や尾やダリアの花弁のグラデーションは繊細で、時間をかけ慎重に制作しました！
- ◆制作時間やデザインなど多くのことが不安でしたが、全員でアイデアを出して作業していくうちに少しずつ形になっていき、満足のいくクオリティに仕上げることができました！



落合中出身  
杉本海翔



黄団

- ◆「輝き」をイメージして作りました。黄色と黒で大きく「カガヤケ」と書き、黄色を連想する言葉やサンバを取り入れました。放課後や休日も活用してみんなで話し合いながら準備を進めました。
- ◆苦労したのは、一人ひとりの位置の正確さです。上から見て文字がきれいに見えるよう、小さなズレにも気を付けて何度も調整しました。本番ではテンポよくパネルを返し、みんなの動きがぴったりそろって感動しました。
- ◆全ての人文字が終わった後、観客席から大きな拍手が起り、「やり切った」という気持ちが一気にこみ上げてきました。あとで写真を見て、自分たちが作った人文字がくっきり写っていたのがとても嬉しかったです。

## 岡山県立 勝山高等学校

岡山県真庭市勝山481  
TEL 0867-44-2628



3年次生によるフォークダンスも盛り上がりいました！



## 1学期行事のご案内

6.22 (日)

### 吹奏楽部定期演奏会

13時30分～

今勢いのある吹奏楽部の定期演奏会が勝山文化センターポンテホールにて開演！新体制で厚みの増したサウンドを聴きに、ぜひご来場ください♪

7.28 (月)

### オープンスクール

中学生のみなさんはもちろん、保護者の方や中学校の先生方の参加もお待ちしています！お申込み・詳しい要項などは近日中に本校HPにてお知らせします。

